

Medienmitteilung vom 16. September 2025

Departement Life Sciences und Facility Management der ZHAW

## **Erste Diplome für Bachelor in Applied Digital Life Sciences**

**Insgesamt 14 Absolventinnen und Absolventen des Bachelor-Studiengangs Applied Digital Life Sciences feierten am 12. September den erfolgreichen Abschluss ihres Studiums an der ZHAW. Sie sind die ersten in diesem Studiengang.**

In seiner Eröffnungsrede beglückwünschte Prof. Dr. Urs Hilber, Direktor des ZHAW-Departements Life Sciences und Facility Management, die 6 Absolventinnen und 8 Absolventen zum erfolgreichen Abschluss. Die Festansprache hielt Regula Spuehler, Chief Operations Officer von heyPatient AG.

Der Preis für den besten Bachelorabschluss des Schweizerischen Verbands für Angewandte Naturwissenschaften (SVAN) ging an Pia Lagler mit einer Abschlussnote von 5.44. In ihrer Bachelorarbeit befasste sie sich mit dem Thema «Feature extraction from tumor slides in colorectal cancer» in der Vertiefung Digital Health.

Medienmitteilung und Fotos: [www.zhaw.ch/lsfm/medien](http://www.zhaw.ch/lsfm/medien)

### **Medienkontakt**

Beatrice Huber, Media Relations ZHAW-Departement Life Sciences und Facility Management, 058 934 53 66, [beatrice.huber@zhaw.ch](mailto:beatrice.huber@zhaw.ch)

Bildlegenden – ©ZHAW, Foto Tevy

*Die ZHAW-Diplomklasse des Bachelors in Applied Digital Life Sciences, mit Studiengangleiterin Céline Reinbold (untere Reihe ganz links) und Institutsleiter Thomas Ott (obere Reihe ganz rechts).*